

Fecha: 13-09-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.:

Título: Región: aprueban \$6 mil millones para nuevos equipos médicos

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

No Definida

Región: aprueban \$6 mil millones para nuevos equipos médicos

Pág.: 3 Cm2: 336,0

Inversión del Gore permitirá renovar máquinas que han cumplido su vida útil en el hospital de Iquique.

Germán Pozo-Sanhueza german.pozo@estrellaiquique.cl

on los votos de la mayoría del pleno, el Consejo Regional (Core) de Tarapacá aprobó, por un monto total de \$6.155.672.000, la solicitud de inversión del proyecto "Reposición y Adquisición de Equipos y Equipamiento de Unidades Críticas del Hospital Regional Dr. Ernesto Torres Galdames de Iquique".

La iniciativa contempla la compra de 245 equipos y 317 equipamientos para el recinto de salud de Tarapacá ante el cumplimiento de vida útil de estos implementos vitales para la atención de pacientes en la capital regional.

Según detalla el proyecto, serán nueve las unidades del hospital regional que serán beneficiadas por esta iniciativa aprobada por el pleno: paciente crítico adulto, paciente crí-



INICIATIVA FUE APROBADA POR LA MAYORÍA DEL PLENO DEL CONSEJO REGIONAL

tico pediátrico, paciente crítico neonatal, hospitalización y cuidados críticos intensivos psiquiátricos adulto, hospitalización y cuidados críticos intensivos pediátricos-infantoadolescente, unidad de emergencia, urgencia de maternidad, anestesia, pabellón y pabellón gineco obstétrico.

José Miguel Carvajal, gobernador regional de Tarapacá, destacó la aprobación mayoritaria del Core y sobre esta iniciativa señaló que beneficiará a quienes reciben atención médica en el Hospital Ernesto Torres Galdames de Iquique.

"Nunca como Gobierno Regional hemos invertido tal magnitud de recursos en salud, en particular en el Hospital de Iquique. Sin duda es una buena noticia para la comunidad, ya que los recursos que se han aprobado permitirán una completísima renovación del equipamiento del principal recinto hospitalario de la región, en especial en unidades críticas, dotándolas de mayor tecnología, que consideran la compra de elementos tan vitales como sillones y camillas", aseguró.

Tras la aprobación de estos recursos para el hospital, el gobernador, José Miguel Carvajal, espera que el Core siga aprobando iniciativas que fortalezcan la salud tarapaque-

"Queremos seguir avanzando en este aspecto, haciendo las gestiones correspondientes para tener más profesionales de la salud trabajando en la región. Es por eso que seguimos con fuerza impulsando con las casas de estudio de Tarapacá, la creación de una escuela de Medicina, que esperamos vea la luz en un futuro próximo", finalizó.

FUNCIONABAN MAL

Luis Milla, consejero regional y presidente de la Comisión de Salud del Core Tarapacá, detalló que el proyecto de nuevos equipos del hospital vendrá en la práctica a reponer lo que ya ha cumplido su vida útil, que debió ser cambiados años atrás: "Muchos (equipos) funcionan mal o, derechamente, no están pudiendo ser utilizados"

Respecto a plazos de ejecución, el consejero especificó que "son lentos (...) Estimamos que una vez se haga el papeleo y firmas correspondientes, el proyecto sea ejecutado en marzo del 2025, es decir, se haga la compra del equipamiento, por lo tanto, esperamos ver listos los equipos, funcionando, a eso de julio del próximo